



Medienmitteilung

Datum: 2. September 2024
Rubrik: Ferienregion / Events / Motorsport
Thema: Arosa ClassicCar
Aufhänger: Motorsport-Action vor den Augen einer Legende – Die 20. Arosa ClassicCar begeistert
Link: arosaclassiccar.ch

Motorsport-Action vor den Augen einer Legende – Die 20. Arosa ClassicCar begeistert

Die 20. Arosa ClassicCar bot unvergessliche Rennsporttage im Schanfigg: Nahezu perfektes Wetter, einzigartige Fahrzeuge, packender Rennsport und der Besuch von Motorsport-Ikone Walter Röhrl machten das Jubiläum zu einem vollen Erfolg.

Die Jubiläumsausgabe der Arosa ClassicCar bot bei traumhaftem Wetter alles, was sich Motorsportfans wünschen. Drei Tage lang sorgten strahlender Sonnenschein und perfekte Streckenverhältnisse für faszinierenden Rennsport auf der Bergrennstrecke. Nur am Sonntagnachmittag setzte beim letzten Lauf und der abschliessenden Siegerehrung Regen ein. Die Zuschauerinnen und Zuschauer entlang der 7.3 Kilometer langen Strecke erlebten die eindrucksvollen Oldtimer begeistert in Aktion. Zahlreiche Motorsport-Fans verfolgten das Rennen beim Startgelände in Langwies, entlang der Rennstrecke im Bergtal Schanfigg und auf den Zuschauertribünen im Zielbereich in Arosa.

Spannende Rennen mit dem Sieger Thomas Amweg

Wie in den Vorjahren war auch das diesjährige Rennen spannend und technisch anspruchsvoll. Über 180 historische, einzigartige Fahrzeuge sowie ihre passionierten Fahrerinnen und Fahrer zeigten auf rund 1'800 m. ü. M. elektrisierende Fahrten. Thomas Amweg gewann den Grossen Preis in Arosa mit der schnellsten Streckenzeit. Damit klassierte er sich auch direkt auf dem ersten Rang in der Kategorie Competition Formula. In weiteren Kategorien siegreich waren Florian Feustel (Competition), Oliver Philip Kreyden (Arosa Classic Trophy) sowie Sandro Rüegg (Arosa Sport Trophy). Die schnellste Fahrerinnen war Bea Gabathuler aus Fontnas. Wer nicht live vor Ort war, konnte die Veranstaltung online und im Fernsehen bei Swiss Sport TV mitverfolgen.

Die vier Wertungsläufe am Samstag und Sonntag konnten reibungslos durchgeführt werden. Ein kleiner Zwischenfall, als am Freitag bei den Trainings der Porsche von Le Mans-Sieger Fabio Scherer im Ziel in Brand geriet, sorgte kurzzeitig für Aufsehen. Scherer blieb unverletzt, der Brand war schnell gelöscht, das Auto jedoch nicht mehr zu retten.

Festliche Stimmung von Langwies bis Arosa

Neben den Rennläufen war das vielseitige Rahmenprogramm ein beliebtes Ziel. Ein Besuch im Fahrerlager, zahlreiche Essenstände, musikalische Unterhaltung und natürlich die spektakuläre Jubiläumsparty am Freitagabend zogen viele Gäste an. Die Rockband Megawatt heizte zur Jubiläumsparty auf dem Postplatz ein und eine eindrucksvolle Drohnenshow tauchte den Himmel über Arosa in fantastische Lichtbilder. Auch am Start in Langwies wurde das beliebte Motorsporterlebnis über alle Tage gebührend zelebriert.

Verein Arosa ClassicCar, c/o Arosa Tourismus, Poststrasse 27, 7050 Arosa, +41 81 378 70 20, arosaclassiccar.ch



Presenting Sponsor



Hauptsponsor



Car Partner

PORSCHE

Co-Sponsoren



Arosa Lenzerheide



Partner





Walter Röhrli begeistert die Motorsportfans

Der Besuch von Motorsportlegende Walter Röhrli war zweifellos das Highlight des Wochenendes. Röhrli, der in Kooperation mit dem Eventsponsor Porsche Schweiz nach Arosa kam, liess es sich nicht nehmen, die anspruchsvolle Bergstrecke selbst in einem Fahrzeug zu fahren. Mit seiner beeindruckenden Fahrkunst zog er die Blicke auf sich und nahm sich anschliessend ausgiebig Zeit für Autogramme. Am Abend war Röhrli Ehrengast beim Jubiläumsdinner in der Eventhalle, was den Tag für alle Beteiligten unvergesslich machte.

Auch die beliebten Renntaxi-Fahrten sorgten für Begeisterung. Viele Motorsportbegeisterte nutzten die Gelegenheit, die Strecke aus der Rennfahr-Perspektive zu erleben. Grossen Applaus gab es zudem für die Motorrad-Profis Jonas Folger, Marcel Schrötter und Jesko Raffin, die am Samstag im Zielbereich für Showeinlagen auf zwei Rädern sorgten.

Die 21. Ausgabe im Blick

OK-Präsident Markus Markwalder zeigt sich begeistert von der erfolgreichen Durchführung des Jubiläumsrennens: «Es ist immer wieder beeindruckend, wie die Arosa ClassicCar mit ihrer einzigartigen Kombination aus Tradition und familiärer Atmosphäre Menschen begeistert. Das wäre ohne die wertvolle Unterstützung unserer Partner, der vielen engagierten Helfenden und der treuen Fahrerinnen und Fahrer nicht möglich. Ich bin stolz, dass wir auch in diesem Jahr wieder gemeinsam ein so grossartiges Event auf die Beine stellen konnten. Die Vorfreude auf die 21. Ausgabe ist damit jetzt schon unbeschreiblich gross.»

Die nächste Ausgabe der Arosa ClassicCar wird vom 4. bis 7. September 2025 ausgetragen. Dann wird die berühmte Strecke erneut zum Schauplatz für spannende Rennen und unvergessliche Momente.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter <https://www.arosaclassiccar.ch/de/medien>

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Schlageter

Medien Arosa ClassicCar

T +41 81 378 70 32

E-Mail matthias.schlageter@arosa.swiss



Verein Arosa ClassicCar, c/o Arosa Tourismus, Poststrasse 27, 7050 Arosa, +41 81 378 70 20, arosaclassiccar.ch

Presenting Sponsor



Hauptsponsor



Car Partner

PORSCHE

Co-Sponsoren



Arosa Lenzerheide



Partner

